

(2)
VIOLENCIA

Perpetuamente el hombre ha sido, obligado a acudir a la violencia aunq
la repudie como en nuestro caso ,pues a veces este recurso es un crimen
asi no nos interesa.-Pero en el caso cubano es el medio a recurrir,dado
la morbosidad y crueldad del enemigo ,ya que se han agotado todos los demas
para defender la razon y la justicia a que aspiramos para nuestro pueblo.-
~~Esxx~~ Sera muy lamentable que la condicion humana se vea obligada una y ot
otras vez a alguna forma de violencia ,pero es innegable que nuestro caso
significa el mayor homenaje a la razon y la justicia.-Como que no es tal
violencia la razon exasperada.-Es hora que comencemos a entender que ese
es la forma de operar de las masas oprimidas,que esa es su "Carta magna"
Es ella la que suprime todo intermedio entre nuestros propositos e ideales
y las imposiciones.

Presiento que mi destino quizas sea dramatico en mi humilde dimension per
sonal ,pero tambien ~~es~~ es confortable a la conciencia y corazon el haber
sentido por nuestros principios y deberes ,el palpar en las manos y el
peligro del tiempo,que a quien no le ha llegado a las entrañas del destier
,no ha hecho mas que acariciar su morbida mejilla.-

Es herorismo que muchos ^{en su vida} proclaman ,mientras no lo lleven a la accion, no
sera mas que una actitud simplista.-La esperanza ^{tiene} que ser el atributo
de nuestros tiempos pugnando para hacerse seguro porvenir .-Hay que fran
arse el merito golpe a golpe,contra la indiferencia primero,contra la
lidad despues ,ese es nuestro terrible dilema.-Los que se victorizan
lo estan dignamente afrontando,los ~~luidis~~ ^{luidis} deambulan en puntillas por el
destierro por temor a ser descubiertos como contrabandistas de la honra
y el honor.-

~~En~~ en mi caso,la lucha no tiene fecha ni limetes,lo que tengo es la firme
determinacion de no cesar un solo momento ,inspirado en el principio que
el gran valor de los hombres no esta solo en triunfar ,sino en persistir
antes,durante y despues de los tiempos y tormentas .-Quizas algunos nos
etiqueten de fanatismo,a ultima hora ello no es mas que la constante per
manente en el redoblamiento del esfuerzo.-Quien al deber da tregua y ante
del no se arriesga,de verdad no estaba interesado en cumplirlo.-Nunca ^{dejar}
rare lo sustancial de lo accesorio,lo grande de lo pequeno, los placeres
del deber

Si lo nuestro resultare una desventura, junto al encaramiento del peligro, donde toda razón muchos injustamente critican y atropellan, por lo menos debe pensarse que el menor provecho, de este el destino pudiera empujar a la incertidumbre, ~~es~~ es el respeto y la fe que ~~si~~ a Cuba, su causa y su destierro ha de infundir, la magnitud del intento y solo revelado por nosotros mismos.

Nada pedimos ya los cubanos al mundo, sino el reconocimiento y respeto a nuestros sacrificios por desencadenar nuestro suelo y en él la sofocante dignidad del hombre, el tributo más doloroso de nuestra honra. - Ya solo queda la alternativa obligada ante la perversidad de América de la acción inquebrantable, que además de convencer a los incredulos contumaces nos enseñaran que las naturalezas son más nobles cuando son más crédulas y decididas ~~xx~~ como hijos de un pueblo sufrido pero sereno, que se ofrece sin miedo al examen de los hombres justos, seguro de sus simpatías y aprobación. -

03. Tengo gran fe que en este proceso todavía hay muchos cubanos para enaltecer, aunque también muchos catedráticos verbosos para mermar, que por causa personal y pública, y desmayo de esperar una acción más energética de una emigración mal conducida, han rendido su bandera al oro y al enemigo, temerosos ~~x~~, asustadiscos y ~~xxxxxxxxxxxx~~ preocupados por temor a verla de nuevo ondeando en una Cuba libre y soberana, ante la cual, sino a rendir cuentas de conciencia, por lo menos a ~~ver~~ ser condenados a vivir con la frente baja y humillada. -

como muchos celosos ~~xx~~ que estorba cuanto grandeza y riesgos no pueden ello encabezar

Yo desde un lugar muy lejoso aunque temporal, veo y contemplo a los revolucionarios en labor alta y sostenida, juntos, en una organización sencilla, en un plan inexpugnable para recoger y fundir la revolución que transita en el ambiente. -

Se que el miedo y el deseo de hallar excusas llevara a muchos hombres hasta calumniarnos cuyo afan unico es hacer de la ^{evasiva} excusa el vehiculo eficaz para justificaciones y oportunistos * a pesar de estar conscientes que nuestro pueblo vive indignado por que no se le sirve con la rapidez y planitud que impone la miseria y el opr bio que sufre y padece.

Fatigado Tome e ta actitud fatigadox el espíritus, viendo la patria caerse a pedazos, sin salida vivible a tanta angustia, siendo esclavo a medias de un injusto parol, solo en mi verguenza, oyendo ~~rix~~ e impulsado por el clamor de mi propia alma y conciencia, buscando sediento la forma de rendir el mejor tributo ^{a un pueblo} ya casi asfixiado por las penas y el dolor y mucha sangre que humea. - Nuestra determinacion aarranca para el trabajo util sobre la tierra saneada con sus muertos, amparada por las sombras de sus heroes, regada con los caudales de sus lagrimas sin caer en el error de desconocer las virtudes de nadie, vengan de donde vengan. - Conocemos el terreno por el que andamos siempre esperanzado que nos sacaran a salvo de el la lealtad a la patria y las esperanzas que nos alientan, au que para muchos ellas vivan sepultadas para siempre. - Despues de todo, los filosofos no enseñado que hay mas ansiedad ^{vivificante} y virtudes en buscarla que encontrarla. -

Tampoco ↓

Ya yo amigo... y sin ~~x~~ inspiracion petulante de clase alguna, cuanto puedo dar he dado, obrando activamente, ya en lo visible, ya con ^{mi} mismo silencio como tu dices, para derrotar en ~~rix~~ nuestra patria de los hombres que lo maltratan y deshonoran ~~y maltratan~~ para sustituirles por otros que aseguren el decoro, ~~rix~~ el respeto y la dignidad plena del hombre, tras la concordia que atraiese la simpatia y afirmase la fe de nuestro porvenir, que hiciese posible la victoria grande e inmediata a poco costo de sangre de amigos y enemigos y a la altura de un pueblo dueño de si mismo. - Mas de un año he vivido en labor silenciosa y tristisimo silencio, pues a la salida de la carcel crear una rebelion de palabras ya en descredito por uso y abuso de ella en momentos en que todo silencio seria poco para la accion, y toda accion seria poca para el ~~x~~ proposito, ni me hubiera parecido digno ni un destierro sensato lo hubiera aprobado. - Desde que sali de la carcel me preparaba para emprender la obra y el camino en servicio activo. Muchas veces me acosaba yo mismo! Como podre yo servir mejor a mi patria! Yo jamas me pregunto ni me preocupa otra cosa. = Ahogue todos mis impetus, sacrificio las esperanzas de mi vida y mis familia, me ate a la hora de obrar y sin oponerme a los planes de nadie me he lanzado a esta empresa donde compiten el riesgo, el honor y el deber. -

He sufrido mucho desengaños, pero el amor a nuestro país se no fortalece con ellos y es superior a todos ellos, por que a pesar de que muchos pretenden ofendernos, ello es menos por ser de los que todo lo arriesgamos fuera del suelo natal, por que divisamos el peligro y no aparejamos a ser dignos de él. = Ese impulso nos arrastra, nos pone en pie, nos vivifica y siento que devuelve a nuestros labios la palabra cansada ya de tantos torneos pueriles sin créditos y transidos de frustraciones y engaños de toda clase y catadura

Me apena ver a muchos e banos que como aves indecisas hacen manadas para la critica y el murmullo, otros recelan y hasta odian y hasta chivatean e imputan el crimen que se aborrece, lo cual me luce freticida contra cuba y los ejercitan su poder moral y amor a la patria ante la que deponemos todas las pasiones. - e intereses y personal porvenir

Hay que elvar nuestra tragedia al sacerdosio para ver en la hora de la accion la explosion de nuestras pasiones salir de la tierra como soles en la noche que iluminen tantas conciencias apagadas asi como columnas humanas como florones de heroes de pechos abiertos dispuestos a enfrentar la furia del mal y la indolencia humana

Hay muchos que no se atreven a hablar de guerra ni delante de sus propias mujeres y compañeros con alforjas de excusas, esperando ir en el coche de la libertad, sin pensar que un pueblo a la sombra de un cadalso no resuelve nada con el silencio complice ni con tesis y agasajo interesado de un mesnadera de la politica de W. a pesar de estar consciente que solo, con el tributo del sacrificio y el esfuerzo solo salvaran la patria del exterminio lento. -

Para esta empresa veremos como hasta ahora la caida de los que ya forman las columnas de las estatuas de polvo, se iran apagando las escorias brillantes vestidas de falsos ropajes a la luz del gran sacrificio, de las enérgicas acciones. Algún dia veremos a los incredulos dar las razones a nuestras profesias y obligadas determinaciones asi como convencerse por sus propias impotencias y yerros los que osan desalentar y criticar nuestra tarea para la accion desesperada. - No por ello albergaran iras nuestros corazones, pues ya hasta nos conformamos con que sepan propagar y reconocer despues del sacrificio el culto a los que han sabido inmolarse. -

Yo no entrare en polemica con nadie, pero siguiendo el apotagma martiano que el amo insolente y comunista ha empleado en fotidicarse los años de desunión del destierro asi como en destruir nuestra fortaleza y sobrantes recursos. - Ya estamos convencidos que nuestra unica mision es pelear por el decoro y la felicidad de todos los cubanos